



Imagen de la Copa Cadete Europea de Judo celebrada en las instalaciones del pabellón Juan Gómez "Juanito".

Las actividades deportivas organizadas por el Ayuntamiento atraen a Fuengirola 32.000 personas durante 2024

El concejal de Deportes, Julio Rodríguez, hizo balance ayer de la repercusión que han tenido los diferentes eventos deportivos organizados por el Ayuntamiento de Fuengirola durante los primeros seis meses del presente año. En dicho periodo, esta área municipal ha dispuesto 21 iniciativas

de carácter regional, nacional e internacional por ellas han pasado más de 32.000 personas, 8.557 de ellas deportistas que han participado o competido en alguna de estas citas.

Entre las pruebas más destacadas está la Copa Europea Cadete de Judo, con más de 400 judocas y unas 1.000

personas, entre entrenadores y familiares de deportistas provenientes de diferentes países de todo el continente y el NBA Without Borders, con presencia de 30 promesas del baloncesto europeo y decenas ojeadores de los equipos de la mejor liga del mundo, entre otras competiciones. **Página 5**



KANNY GARCIA CAUTIVA A MARENOSTRUM

Kany García enamoró al público de Marenostrom Fuengirola el pasado miércoles. El emblemático Castillo Sohail se fusionó con la actuación de la aclamada cantante y compositora que ofreció un concierto memorable. La talentosa artista puertorriqueña cautivó al público con su potente voz y carisma,

interpretando una selección de sus canciones más reconocidas. Desde el primer acorde hasta el último aplauso, Kany García transformó el escenario Fundación Unicaja, con todas sus entradas agotadas, en el epicentro de la música pop latina, soft rock y balada romántica.

Página 6

ESTA INICIATIVA DEL AYUNTAMIENTO ESTÁ DIRIGIDA A DESEMPLEADOS DE LA LOCALIDAD

Curso de preparación para obtener el certificado de nivel B-2 de inglés

PÁGINA 4

desde 2006 Asador
Café - Bar
Casa Miguel
I PREMIO 2010 a la mejor tapa
II PREMIO 2012 a la mejor tapa
I PREMIO 2013 a la mejor tapa
I PREMIO 2015

VEN A DISFRUTAR DE
NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena

Tlfn.: 951 468 667
647 234 766

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 7 DE JULIO

-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

Dos magistrados del TC con voto particular en los ERE avisan de "privilegio de inmunidad" para los acusados

Los magistrados del Tribunal Constitucional César Tolosa Tribiño y Concepción Espejel Jorquera indican en sus votos particulares conjuntos de las sentencias de dicha instancia que estiman parcialmente los recursos de amparo de seis de los ex altos cargos de la Junta de Andalucía condenados por el "procedimiento específico" de financiación de los expedientes de regulación de empleo (ERE) fraudulentos y las ayudas arbitrarias a empresas; que las sentencias aprobadas por la mayoría del tribunal y a las que se oponen "declaran de facto irresponsables" a los recurrentes y "extienden sobre ellos un privilegio de inviolabilidad e inmunidad".

En un comunicado, estos magistrados exponen los motivos de su voto particular contrario al sentido de las sentencias emitidas

por una mayoría de magistrados del Constitucional admitiendo parcialmente los recursos de amparo de la exministra socialista y exconsejera de Economía de Andalucía, Magdalena Álvarez, el exconsejero socialista de Empleo Antonio Fernández, la exconsejera socialista de Hacienda Carmen Martínez Aguayo, el ex consejero socialista de Innovación Francisco Vallejo, al exviceconsejero de Innovación Jesús María Rodríguez Román y el ex director general de IFA/IDEA Miguel Ángel Serrano Aguilar, frente a las condenas que les fueron impuestas por el mencionado mecanismo de financiación de los ERE fraudulentos y las ayudas arbitrarias a empresas.

Sentencia inicial

La sentencia inicial del caso fue dictada en 2019 por la Sección Primera de la

Audiencia de Sevilla, toda vez que en 2022 el Tribunal Supremo desestimó los recursos de casación de todos estos inculpados, lo que finalmente devino en el ingreso en prisión de Antonio Fernández, Carmen Martínez Aguayo, Francisco Vallejo, Jesús María Rodríguez Román y Miguel Ángel Serrano Aguilar entre finales de 2022 y comienzos de 2023, pues con relación a ellos, la sentencia inicial condenatoria de la Audiencia detectaba no sólo prevaricación con su correspondiente pena de inhabilitación, sino además malversación y por ende pena de prisión.

Pero ahora, el Constitucional, por una mayoría de los miembros del tribunal responsables de examinar los recursos de amparo de estos encartados, ha estimado parcialmente los mismos, incluyendo la anulación de penas; lo que ha

derivado ya en la puesta en libertad de Francisco Vallejo, Miguel Ángel Serrano Aguilar y Carmen Martínez Aguayo, si bien esta última gozaba desde mediados de junio del tercer grado penitenciario.

En este marco, estos dos magistrados del Constitucional exponen en sus votos particulares conjuntos contrarios a la estimación de los recursos de amparo de estos inculpados, que la sentencia inicial condenatoria de la Audiencia y el posterior fallo confirmatorio del Supremo "no han vulnerado los derechos a la legalidad penal ni la presunción de inocencia"; mientras las resoluciones del TC que estiman parcialmente los recursos de amparo "efectúan una revisión de oficio de las sentencias del Tribunal Supremo, desvinculándose de los argumentos de los recurrentes".

PRISIÓN PERMANENTE REVISABLE | La Audiencia de Jaén ha condenado a prisión permanente revisable al joven, de 25 años, al que el jurado declaró culpable del asesinato y violación de una niña de 14 años en Alcalá la Real y cuyo cadáver fue localizado en febrero de 2022 en las ruinas de la Iglesia de Santo Domingo, en Alcalá la Real (Jaén).

La sentencia, de 66 páginas y consultada por Europa Press, impone la pena de prisión permanente revisable por el delito de asesinato, con la concurrencia del atenuante de confesión. Además, por el delito de agresión sexual a una menor le impone 15 años de prisión.

El tribunal popular asumió como suyo en el veredicto el planteamiento del Ministerio Fiscal que sostenía que sobre las 20.13 horas del 15 de febrero de 2022, el acusado, que sólo conocía a la menor de haber coincidido con ella en dos ocasiones, una de ellas, esa misma tarde, acudió a las ruinas de Santo Domingo, en las inmediaciones de la Fortaleza de la Mota, con "la excusa de mostrarle las vistas que desde ese lugar" hay de Alcalá la Real.

Una vez allí subieron hasta una oquedad existente en el muro lateral de dicha iglesia a más de dos metros altura, para lo que tuvieron que utilizar una escalera de madera que se encontraba allí apoyada. Fue entonces cuando el acusado, tal y como ha recogido el jurado, intentó "extralimitándose dándole un beso a la menor", a lo que esta se negó. A partir de ahí se desencadenaron los hechos y la menor acabó asesinada por estrangulamiento y también violada.

DECLARACIÓN DE BEGOÑA GÓMEZ | La magistrada decana de Madrid, María Jesús del Barco, ha autorizado que Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, acceda hoy viernes a los juzgados de Plaza de Castilla por el garaje del edificio por motivos de seguridad. Atiende así la petición del Departamento de Seguridad de Presidencia del Gobierno que el pasado 1 de julio solicitó esta medida "para prevenir así cualquier incidente de inseguridad a la entrada de los juzgados". Cabe recordar que Gómez está citada por el juez Juan Carlos Peinado para ser interrogada en el marco de la causa abierta por presuntos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios. El acuerdo gubernativo, recogido por Europa Press, indica que la decana ordenó preguntar al servicio de seguridad de Moncloa que fuera más específico sobre ese peligro que alegaba y que pudiera poner en riesgo la integridad física de Begoña Gómez, y a la vez preguntó a la empresa de seguridad Secoex si era posible garantizar la seguridad en el interior del edificio judicial.

Tráfico advierte de una campaña de fraude con multas como gancho: "Las infracciones nunca se notifican por SMS o mail"

La Dirección General de Tráfico (DGT) ha advertido de una campaña de fraude con multas como gancho y ha reiterado que las infracciones nunca se notifican a los usuarios por SMS o correo electrónico, solamente por correo postal o a través de la Dirección Electrónica Vial, en caso de estar

dado de alta.

Ante el envío masivo de mensajes de texto y correos electrónicos a los ciudadanos avisando del pago pendiente de una multa, la DGT explica en un comunicado que lo mejor es eliminar el SMS o clasificar el correo electrónico como "no deseado" enviándolo a

la papelera, además de "nunca" hacer clic en el enlace indicado ni interactuar con él.

Así, en ambos casos, la DGT recomienda contactar con el Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE) a través de su página web para informar sobre el fraude.



La Bodega

Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37



PUNTA CANA

IBEROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5*

1.225€
por persona

IBEROSTAR PUNTA CANA 5*

1.105€
por persona

REPUBLICA DOMINICANA

IBEROSTAR SELECTION
HACIENDA DOMINICUS
5*

9 días · 7 noches | Todo Incluido

Bayahibe

Salida Sábado 19 Octubre 24

1.625 €

por persona en habitación doble

RIVIERA MAYA

DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los
Muertos en Riviera Maya
|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.360 €
por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

C/ DANZA INVISIBLE, URB. LA NOGALERA local 518 - TORREMOLINOS - TELF: 951 409 935

MOCIÓN DE CENSURA EN CARRATRACA | Marian Fernández fue proclamada ayer nueva alcaldesa del municipio malagueño de Carratraca tras prosperar la moción de censura presentada por el PP y la que fuera la única edil del PSOE en la localidad, que ha sido expulsada del grupo municipal socialista, contra el alcalde de IU, Antonio Sepúlveda.



En los comicios de mayo de 2023, los 'populares' lograron tres ediles, los mismos que IU, quedándose a 13 votos de esta fuerza política, mientras que el PSOE obtuvo un único representante. IU, por tanto, gobernaba en minoría. Fernández ya fue alcaldesa del municipio entre los años 2011 y 2015.

DETENIDO UN FUGITIVO ESCOCÉS | La Guardia Civil ha detenido en Nerja a un ciudadano escocés, de 55 años, reclamado por las autoridades de su país por dos delitos de agresión sexual.

La operación se inició cuando la NCA británica (Agencia Nacional contra el Crimen) recibió una información anónima que indicaba que el prófugo podría encontrarse viviendo en la localidad de Nerja, estableciendo contacto inmediatamente con la Unidad Central Operativa de la Guardia Civil.

Así, la información, unida a los datos disponibles sobre el fugitivo que indicaban que tenía un modo de vida muy vinculado al deporte, permitió a los agentes trazar su rastro en la citada localidad, según ha indicado la Guardia Civil en un comunicado.

UNIVERSIDAD | Las notas de corte de acceso a la Universidad de Málaga (UMA) para el curso 2024-25 ya se conocen y, por cuarto año consecutivo, el doble grado de Matemáticas + Ingeniería Informática es la titulación que exige una mayor calificación (13,609), seguida de Medicina (13,433).

Son las dos titulaciones en las que el último estudiante que realizó la PEVAU en junio y pidió esos grados en primer lugar, obtuvo la nota que marca la cifra actual, han indicado desde la institución académica en un comunicado.

Por debajo de ellas, en la franja superior al 12, hay nueve titulaciones. La nota más alta en este compendio la pide el doble grado de Ingeniería de Tecnologías de Telecomunicación + Matemáticas, con un 12,93 en la primera adjudicación.

Le siguen Enfermería en Málaga (12,751); Ciberseguridad e Inteligencia Artificial (12,610); Fisioterapia (12,599); el doble grado de Psicología y Logopedia (12,596); Bioquímica (12,412); Matemáticas (12,409); Enfermería en Ronda (12,302) y el grado en Ingeniería Mecánica + Diseño Industrial + Desarrollo de Producto, con una petición de 12,284. Asimismo, otras 17 carreras de la Universidad de Málaga piden más de 11 para ingresar, sobre un máximo de 14 puntos. Son, entre otras, Ciencias de la Actividad Física y del Deporte (11,964); el doble grado de ADE + Derecho (11,947) e Ingeniería del Software (11,850).

Dos detenidos por el secuestro durante once días de un hombre al que cortaron un trozo de oreja

La Policía Nacional ha detenido a dos hombres, de 39 y 43 años, ambos de nacionalidad francesa, por su presunta responsabilidad en el secuestro durante once días de un ciudadano magrebí, a quien seccionaron un trozo de oreja durante su cautiverio, en una finca de Torrox. El juez ha decretado el ingreso en prisión provisional de ambos investigados.

Según han informado desde la Policía Nacional en un comunicado, los captores remitieron a la familia de la víctima un vídeo en el que se recogía la mutilación y, a partir del que, exigían 1.400.000 euros por el rescate.

Aunque no ha trascendido

si el entorno del perjudicado accedió a las pretensiones económicas de una red relacionada con el tráfico de drogas, el secuestrado terminó siendo liberado, en un paraje aislado del municipio de Mijas, "con numerosas lesiones que daban muestra de las torturas a las que fue sometido", han apuntado.

En un registro en el domicilio de uno de los arrestados, en Estepona, los agentes intervinieron un fusil de asalto ---Ak-47---, tres pistolas y medio millar de cartuchos de distintos calibres, entre otros efectos.

El secuestro en cuestión tuvo lugar en abril de 2023, aunque no ha sido hasta ahora cuando la Policía

Nacional ha culminado la investigación y se ha levantado el secreto judicial de las actuaciones.

La denuncia de un familiar de la víctima en la Comisaría Provincial de Málaga daba inicio a la denominada operación 'Rotador', que ha sido llevada a cabo por agentes adscritos al Grupo I de Crimen Organizado de esas dependencias.

El denunciante explicaba que un pariente se había trasladado desde Marruecos a la Costa del Sol para tener una reunión "de negocios" y que, por circunstancias que desconocía, permanecía retenido contra su voluntad en algún lugar. Los captores llegaron a contactar telefónicamente con

un pariente de la víctima, solicitando la cifra millonaria de 1.400.000 euros para su liberación.

Durante los contactos, se remitió un vídeo en el que la familia reconocía a su ser querido en el momento en el que uno de los secuestradores le seccionaba un trozo de oreja con un machete. La persona retenida permanecía, además, amordazada, con las manos y los pies atados con bridas, los ojos tapados y la cara amordazada.

La situación urgente ante la que se encontraban los investigadores les llevó a trabajar, con mayor celeridad si cabe, para tratar de localizar a la víctima con vida.

63
Aniversario
1961 - 2024

**DESCUENTOS
HASTA EL
39%**



compra online 
www.govez.es

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!



TALLERES CREATIVOS



Síguenos:
govezpapelaria

 **683 16 41 70**

 **952 38 36 51**

 **pedidos@govez.es**

 **Entrega gratuita a partir de 35€**







SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

El Ayuntamiento organiza un curso de preparación para obtener el certificado de nivel B-2 de inglés

Se trata de una actividad formativa gratuita que se celebrará del 4 de septiembre al 31 de octubre en la Tenencia Alcaldía de El Boquetillo

El Ayuntamiento de Fuengirola ha organizado un nuevo curso de preparación para obtener el certificado de nivel B-2 de inglés dirigido a desempleados de la localidad. Se trata de una actividad formativa gratuita que se celebrará del 4 de septiembre al 31 de octubre en la Tenencia Alcaldía

de El Boquetillo. El plazo de inscripción estará vigente hasta el próximo 17 de septiembre, los registros de entrada municipales, de manera presencial, así como en la Sede Electrónica, en formato telemático.

“Está destinado a todos aquellos que buscan mejorar su competencia en el

idioma inglés, dotándolos de herramientas necesarias para comunicarse de manera efectiva y en contextos profesionales y personales”, según aseguró ayer el concejal de Formación, Isaac Vargas.

El curso, según detalló el edil, se desarrollará en la Tenencia de Alcaldía de El



Boquetillo y estará destinado a quince desempleados de la ciudad. Los requisitos para participar en esta nueva actividad formativa son: ser empadronado de Fuengirola, ser demandante en el Servicio Andaluz de Empleo (SAE), estar inscrito en la Bolsa Municipal de Empleo y poseer una titulación mínima de graduado en secundaria o equiva-

lente.

“Invitamos a todos los fuengiroleños que reúnan los requisitos a aprovechar esta oportunidad. El Ayuntamiento de Fuengirola está comprometido con el desa-

rollo profesional, académico y personal de sus vecinos. Estamos seguros de que este curso será un paso significativo hacia un futuro laboral mejor para ellos”, concluyó Vargas.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL MIÉRCOLES 03 AL JUEVES 11/07/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel.: 952 59 35 87

LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€*

GRU 4 CIVILIZANO FAVORITO Julio 2024 Exclusivamente en Cines APTA ESPECIAL INFANCIA	DEL REYES 2 (INCLuye QUIZ 2) PROXIMAMENTE SOLO EN CINES APTA ESPECIAL INFANCIA	ASÍ EMPEZÓ EL SILENCIO UN LUGAR TRANQUILO 16:10 18:10 20:30 22:30	KV BELL BILL SKARSGÅRD 16:00 18:10 20:20 22:30
SALA 2: 16:30 18:30 20:30 22:30 SALA 3: 17:15 19:15 21:15	SALA 4: 17:00 19:00 21:00 SALA 5: 16:00 18:00 20:10	ÚNICO PASE: 22:30	16:10 18:10 20:10 22:15



VIRGEN DEL CARMEN | La imagen de la Virgen del Carmen de Los Boliches se encuentra ya de nuevo en su Parroquia tras la restauración de la que ha sido objeto por parte del escultor Francisco Naranjo. En poco más de dos semanas, la patrona bolichera volverá a procesionar como cada año por las calles de su barrio con motivo de la Fiestas del Carmen.



PLIEGA Y RECICLA Papel y cartón

NO DEPOSITAR FUERA DE LOS CONTENEDORES



RECUERDA PLEGAR EL CARTÓN Y USAR EL CONTENEDOR DE PAPEL Y CARTÓN



Ayuntamiento de Fuengirola



Las actividades deportivas organizadas por el Ayuntamiento atraen a Fuengirola 32.000 personas durante el primer semestre de 2024

La Copa Europea Cadete de Judo, NBA Without Borders o el Campeonato Nacional de Patinaje Artístico han sido algunas de las pruebas más destacadas celebradas en lo que va de 2024

El concejal de Deportes, Julio Rodríguez, hizo ayer un balance de la repercusión que han tenido los diferentes eventos deportivos organizados por el Ayuntamiento de Fuengirola durante los primeros seis meses del presente año. En dicho periodo, esta área municipal ha dispuesto 21 iniciativas de carácter regional, nacional e internacional por ellas han pasado más de 32.000 personas, 8.557 de ellas deportistas que han participado o competido en alguna de estas citas.

“El deporte es un hábito muy saludable, tiene unos valores magníficos, y a la vez, una forma estupenda de promocionar la imagen de nuestra ciudad más allá de nuestro término municipal. Las diferentes pruebas y campeonatos que hemos



Julio Rodríguez.

organizado han atraído a numerosas personas de toda España y de Europa, generando pernотaciones, en muchos casos, que redundan en actividad económica para nuestra industria turística en los meses tradicionalmente más flojos del año”, explicó el edil fengiroleño.

Entre las pruebas más

destacadas está la Copa Europea Cadete de Judo, con más de 400 judocas y unas 1.000 personas, entre entrenadores y familiares de deportistas provenientes de diferentes países de todo el continente; el NBA Without Borders, con presencia de 30 promesas del baloncesto europeo y decenas ojeadores de los equipos de la mejor liga del mundo; la jornada inaugural de la Liga de Béisbol Finlandesa, celebrada en el Complejo Elola ante la mirada de 3.000 asistentes en cada una de los dos partidos que tuvieron lugar sobre el césped; o el Campeonato de España de Patinaje, que movió a 400 personas entre competidores, técnicos y familiares de toda la geografía española.

Asimismo, Rodríguez hizo



Imagen del Campeonato de España de Patinaje celebrado en Fuengirola.

hincapié en nuevas pruebas que se han puesto en marcha durante el citado periodo. Concretamente, la Carrera de Orientación –con 1.000 inscritos–, la Carrera Solidaria de la Policía Nacional –otros 1.000 corredores–, el Campeonato de España de Minibasket

Femenino –1.500 personas– o el Torneo de Fútbol ESEI Cup –reunió unas 4.500 personas–.

“Fuengirola es, ahora mismo, un referente en materia de organización de eventos deportivos. Un lugar ideal para albergar cualquier tipo de competición. Vamos a

seguir trabajando para contar con cada vez más citas que hagan dinamizar nuestra economía local y promocionar nuestra ciudad por medio de una actividad tan saludable y universal, como es el deporte”, subrayó el también edil de Proyección Exterior.

Turismo reciclador y sostenible

#MovimientoBanderasVerdes
www.banderaverde.es

ecovidrio
ENTIDAD SIN ÁNIMO DE LUCRO

COSTA DEL SOL OCCIDENTAL
Mancomunidad de Municipios

AYUNTAMIENTO DE FUENGIROLA

La Cocina de Elisa
952 03 99 50 | 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es • info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS
952 03 99 50 (TELÉFONO) | 622 51 51 13 (WHATSAPP)
Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA

Kany García enamora a Marenostrom Fuengirola

La cantante puertorriqueña conquistó el escenario Fundación Unicaja con su potente voz y carisma

Kany García enamoró al público de Marenostrom Fuengirola el pasado miércoles. El emblemático Castillo Sohail se fusionó con la actuación de la aclamada cantante y compositora que ofreció un concierto memorable. La talentosa artista puertorriqueña cautivó al público con su potente voz y carisma, interpretando una selección de sus canciones más reconocidas. Desde el primer acorde hasta el último aplauso, Kany García transformó el escenario Fundación Unicaja, con todas sus entradas ago-

tadas, en el epicentro de la música pop latina, soft rock y balada romántica.

Los fans empezaron a llegar entusiasmados desde las 20 horas. Cuando la artista apareció en el escenario, el público la recibió entre ovaciones y aplausos. Con una puesta en escena cuidada hasta el más mínimo detalle, la cantante intercaló una meticulosa selección de sus grandes temas. La mezcla de luces, sonido impecable y la imponente presencia del Castillo Sohail, crearon una atmósfera única.

Para dar pie a su canción "Fuera de servicio", la cantante quiso dedicar unas palabras a los asistentes: "Buenas noches Fuengirola, buenas noches Málaga, que bonito es estar acá por primera vez. Después de 15 años de carrera sigue siendo una experiencia salir a un escenario que nunca he venido. Quiero estar para todos, se trata de desconectar y mandar a otro sitio aquello que nos esté ocupando la cabeza en este momento".

Kany García regaló unas palabras a la comunidad LGBTQI+, sobre todo en este mes, declarando su objetivo para hacer justicia con "una comunidad que ha sido tan discriminada por algo tan sencillo como es el amor", en palabras de la cantautora. Enseguida dio paso a su canción "Bailemos un Blues", recibida con gran



espectáculo, respondieron con entusiasmo, coreando cada tema y devolviendo su cariño a la cantautora.

En esta cita romántica no faltó una pedida de matrimonio a mitad del concierto. La artista acogió a los asistentes dejando atrás la barrera artista-público, haciéndose una foto con un chico de entre la multitud y subiéndolo al escenario más tarde a bailar su canción "En Esta Boca", donde todos se levantaron emocionados al son de sus ritmos latinos.

El concierto estuvo lleno de palabras de gratitud, prometiendo regresar y agradeciendo el cálido recibimiento de sus fans. Mientras las luces se apagaban y la música llegaba a su fin, la artista sorprendió a sus fans con su aclamado bis cantando tres de sus grandes éxitos "De Puta Madre", "Te lo Agradezco", "Agüita e Coco". Los asistentes se llevaron consigo el recuerdo de una noche inigualable y un espectáculo que se les quedará grabado, consolidando una vez más a la artista como una de las figuras más queridas de la música latina.

cariño y agradecimiento por sus fans.

El entorno añadió un toque especial al concierto, con las murallas del cas-

tillo históricos y vistas del mar Mediterráneo, creando un escenario de ensueño. A medida que avanzaba la noche, el público fue testigo de la fusión de las notas musicales de la cantante con la caída del sol. Una experiencia completa que ocurre cada concierto en Marenostrom Fuengirola.

Durante la velada, Kany García no solo demostró su talento musical, sino también su conexión con el público. Entre canción y canción, la artista compartió historias personales y mensajes inspiradores, generando un entorno de cercanía y complicidad. Los asistentes, que agotaron todas las localidades del recinto días antes del

MENU

BAR AMERICA BEACH CLUB

PASA UN DÍA INOLVIDABLE EN LA MEJOR PLAYA DE LA CARIHUELA Y NO TE PREOCUPES POR NADA!!

Nuestra oferta incluye :

- Mojito o cóctel de bienvenida.
- Hamaca en Playa Carolina
- Comida a elegir.
- Bebida incluida.

Precio de la promoción 20€.
Imprescindible reservar en el 639008995

COMIDA A ELEGIR :

- Poke de salmón o vegano.
- Pizza jamón y queso o 4 quesos.
- Hamburguesa de ternera con patatas.
- Hamburguesa crispy chicken con patatas.
- Hamburguesa vegana con patatas.
- Pollo asado con patatas y ensalada.

Bebida incluida:

- Refresco, vino de la casa, caña de cerveza ó agua

DISFRUTA DE UN DÍA INOLVIDABLE A UN PRECIO ÚNICO!!!

Marisco y Pescado

Chupytira®

El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

TODOVISIÓN

CENTRO ÓPTICO Y AUDITIVO

PLAZA COSTA DEL SOL 1

TLF. 952 38 17 68



Imágenes de la Bajada de la Virgen y Emersión de la Chiquita de 2023.

Comienzan los actos en honor a la Virgen del Carmen

Este fin de semana tendrá lugar la Santa Misa, el Pregón y la bajada de la Virgen desde la Ermita de la Cruz

Julio es el mes de la Virgen del Carmen, Patrona y Alcaldesa Mayor Honoraria Perpetua de la Villa de Benalmádena, y este fin de semana comienzan ya los actos en su honor. Hoy viernes se celebrará la Santa Misa y se marcará el inicio de las festividades con el XIX Pregón en honor a la Virgen del Carmen a cargo de Tomás Zaragoza.

Mañana sábado tendrá lugar la bajada de la Virgen desde la Ermita de la Cruz hasta la Iglesia Santo Domingo de Guzmán, procesión que comenzará sobre las 20.30 horas y estará acompañada en su camino por la Banda Municipal de Música.

El itinerario será el siguiente, habiéndose realizado modificaciones y, tras avanzar por Avenida Hermano Francisco, la

procesión tomará la Calle Galatea: Ermita de la Cruz, Avda. Hermano Francisco, Calle Galatea, Calle Biznaga, Avda. Juan Luis Peralta, Calle Real, Plaza de España, Calle Santo Domingo e Iglesia Santo Domingo de Guzmán.

La Hermandad del Nazareno detalla cómo lucirá la Virgen para la ocasión, con manto de tisú celeste bordado en oro por las Hermanas Adoratrices de Málaga y saya de tisú blanca bordada en oro por los talleres de Juan Rosen. Estrenará lazo bordado en oro para portar la Medalla de la Villa de Benalmádena otorgada a la Santísima Virgen, realizado y donado por Marina Delgado.

Ya el domingo se llevará a cabo el Desembarque de la Chiquita en Malapesquera, a partir de las 13.00 horas, con

su posterior traslado a Capitanía para la ofrenda floral y el cante de la Salve a cargo del grupo Rompeolas, que concluirá con el tradicional almuerzo de mayores.

Los días grandes comenzarán el 13 de julio con el encendido del alumbrado y la actuación estelar de Edurne. Un día más tarde llegará 'Kiko y Shara', a los que seguirán las actuaciones de las orquestas Querencia y el grupo Maleando.

Para el 15 de julio, llegará el concierto de Antonio Carmona. Y el último día de la Veladilla, 16 de julio, se llevará a cabo en la terraza del Centro Náutico una jornada que vendrá acompañada con la emersión y encuentro en la dársena del Club Náutico de la Virgen del Carmen, así como el cante de la Salve Marinera, a la que seguirá el espectáculo pirotécnico.



#benalmadenaavanza

El Transporte que merecemos



Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
 vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte

